

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ARDIAN ARRANGE LE FINANCEMENT UNITRANCHE PERMETTANT
L'ACQUISITION DE LA TOTALITE DU CAPITAL DE GROUPE CYRUS PAR SON
MANAGEMENT ET SES SALARIES

Paris, le 28 mars 2018 – Ardian, un des leaders mondiaux de l'investissement privé, a arrangé le financement Unitranche permettant de soutenir les équipes dirigeantes du Groupe Cyrus, menées par Meyer Azogui, et ses salariés dans leur acquisition de la totalité du capital de la société.

Le financement Unitranche, arrangé par Ardian Private Debt, va donner aux équipes dirigeantes les ressources financières pour acquérir la participation minoritaire de BlackFin Capital Partners et, ainsi, assurer le renforcement des managers et des salariés au capital. Au-delà de la réorganisation de l'actionnariat, le financement va également permettre d'assurer le développement du groupe à travers une ligne dédiée à de futures acquisitions.

Groupe Cyrus est l'un des principaux groupes indépendants de gestion de patrimoine en France, gérant un encours de 3,4 milliards d'euros d'actifs financiers. Créé en 1989, le Groupe est spécialisé dans le conseil en stratégie patrimoniale et en investissements, se concentrant sur la gestion privée et la gestion de fortune. Depuis 2010, le Groupe a lancé une activité de gestion d'actifs (Invest AM) et une activité de conseil en immobilier (Eternam) qui ont favorisé la montée en gamme du patrimoine confié. Le groupe Cyrus compte aujourd'hui 175 salariés, dont 60 consultants patrimoniaux, répartis dans 13 bureaux en France et un en Israël.

Depuis sa création, Cyrus a toujours été majoritairement détenu par les professionnels qui œuvrent pour son développement, la volonté du management de la société étant de partager la création de valeur avec l'ensemble des salariés qui le souhaitent.

Le Groupe a également été accompagné par des investisseurs minoritaires au capital. Depuis 2012, il a en particulier reçu un soutien important de la part de BlackFin Capital Partners qui lui a permis d'accélérer son développement.

Guillaume Chinardet, Responsable Private Debt France chez Ardian, déclare : « *Nous avons été impressionnés par le parcours de Groupe Cyrus, la réputation et le professionnalisme de ses équipes. Dans la perspective d'un partenariat à long terme, nous sommes heureux de pouvoir accompagner Meyer Azogui et le management de la société dans sa stratégie de croissance ambitieuse.* »

Meyer Azogui, CEO de Groupe Cyrus, ajoute : « *Acteur important du conseil en gestion de patrimoine, nous voulons continuer à grandir sans perdre ce supplément d'âme qui nous caractérise et auquel nous sommes culturellement attachés. Nous accompagnons des réussites humaines avant de gérer les fruits de*

cette réussite ! Avec Ardian, nous allons pouvoir accélérer notre croissance en respectant cette dimension humaine. »

À PROPOS DE GROUPE CYRUS

Créé en 1989, Groupe Cyrus est l'un des principaux acteurs de conseil en gestion de patrimoine en France gérant un encours de 3,4 milliard d'euros d'actifs financiers. Structuré autour de 3 pôles métier complémentaires (la gestion de patrimoine, l'immobilier et la gestion d'actifs) et 14 implantations, Groupe Cyrus propose à une clientèle haut de gamme d'entrepreneurs, de cadres dirigeants et de familles fortunées, des prestations de conseil en stratégie patrimoniale ainsi que des solutions d'investissement financier et immobilier en adéquation avec leur besoin. La société emploie un total de 175 salariés, dont 60 consultants patrimoniaux.

www.cyrusconseil.fr

Suivre Cyrus sur twitter @CyrusConseil
sur Facebook et sur LinkedIn

À PROPOS D'ARDIAN

Ardian est l'un des leaders mondiaux de l'investissement avec 67 milliards de dollars gérés et/ou conseillés en Europe, en Amérique du Nord et en Asie. La société, majoritairement détenue par ses salariés, a toujours placé l'esprit d'entreprise au cœur de son approche et offre à ses investisseurs internationaux des performances de premier plan.

A travers son engagement en faveur du partage de la valeur créée avec l'ensemble des parties prenantes, Ardian participe à la croissance des entreprises et des économies à travers le monde.

S'appuyant sur ses valeurs d'excellence, de loyauté et d'esprit d'entreprise, Ardian bénéficie d'un réseau international de plus de 490 salariés réparti dans treize bureaux en Europe (Francfort, Jersey, Londres, Luxembourg, Madrid, Milan, Paris et Zurich), en Amérique du Nord (New York, San Francisco) et en Asie (Pékin, Singapour et Tokyo). La société gère les fonds de près de 700 clients via ses cinq piliers d'investissement : Fonds de Fonds, Fonds Directs, Infrastructure, Real Estate et Private Debt.

Suivre Ardian sur Twitter @Ardian

www.ardian.com

INTERVENANTS

Ardian Private Debt : Guillaume Chinardet, Gregory Pernot, Gabrielle Philip.

Conseils Juridiques Financement (Ardian) : Willkie Farr & Gallagher – Paul Lombard, Ralph Unger.

Conseils Financiers (Cyrus) : Cambon Partners – David Salabi, Guillaume Eymar, Vincent Ruffat.

Conseils Juridiques (Cyrus) : Jeausserand Audouard – Jeremie Jeausserand, Marie-Paule Noel, Erwan Bordet, Pascal Gour.



CONTACTS PRESSE

ARDIAN

Image 7

Anne-Charlotte Creach / Simon Zaks
accreach@image7.fr / szaks@image7.fr
Tel : 01 53 70 74 70